

5 JAHRE 2011 - 2016



Bellevita

Leben, wie ich es will.

„Wo gibt's denn so was noch? Nur im Paradies!“

Bellevita: Das Ehepaar Mansfeld siedelte im Sommer 2014 aus Hessen über

Die inhaber- und im Schiffsmotto geführte Seniorenresidenz Bellevita feiert 2016 ihr fünfjähriges Bestehen. Das Motto des Hauses heißt: „Leben, wie ich es will“ - wie sich dieses Motto in der Residenz mit Servicewohnen ausgestaltet, wissen Gisela und Siegfried Mansfeld nur zu gut. Eigentlich aus dem hessischen Bischofsheim stammend, verschlug es die kaufmännische Angestellte und den Industriemeister vor zwei Jahren nach Bad Kreuznach, ans Tor zum Salinental, in die Seniorenresidenz Bellevita.

WIE KAMEN SIE AUF BELLEVITA UND HABEN SIE DAS PROBEWOHNEN IN ANSPRUCH GENOMMEN?

Siegfried Mansfeld: Wir haben die Werbung in der Zeitung gelesen. Das hat uns angesprochen und gefallen. Im Frühjahr 2014 haben wir dann drei Tage hier Probegewohnt und beim Frühlingfest mitgefeiert. Es war für uns sofort klar, dass wir uns hier gut aufgehoben fühlen und damit war die Entscheidung gefallen.

WAS SCHÄTZEN SIE AN BELLEVITA BESONDERS? WAS WAR IHNEN WICHTIG?

Gisela Mansfeld: Wir leben hier mitten in

der Residenz hat mich überzeugt. Hier ist alles barrierefrei und gut erreichbar. Ich habe hier alles was ich brauche. Und wenn ich mal spontan etwas benötige, kann ich es mir auch bestellen. Sei es Getränke oder die Einkäufe. Wo gibt es denn heute so etwas noch? Nur im Paradies. (lacht)

SIE SIND SEHR AKTIV IN SACHEN FREI-ZEITGESTALTUNG. SIE, HERR MANSFELD, SIND AUSSERDEM DER BELLEVITA-BRAU-MEISTER. WAS HAT ES DAMIT AUF SICH?

Ich habe im Brauwerk im benachbarten Salinental ein Bierbrau-Seminar mitgemacht und bin nun zertifizierter Braumeister, denn so was haben wir hier im Hause für's Oktoberfest gebraucht. Meine Frau ist außerdem noch beim geselligen Handarbeiten aktiv. Zusammen spielen wir an Weihnachten übrigens den Weihnachtsmann und die Weihnachtsfrau. Eine Weihnachtsfrau ist zwar ungewöhnlich, aber auch ein Weihnachtsmann möchte nicht alleine sein. (lacht wieder). Darüber hinaus bin ich auch sehr engagiert bei der freiwilligen Feuerwehr und dem freiwilligen Mieterbeirat BELLEVITA. Es ist einfach schön, Gelegenheit zu haben, sich in einer funktionierenden Wohngemeinschaft mit Engagement einzubringen.



FR. MANSFELD, SIE SIND 2014 AUS HESSEN NACH RHEINLAND-PFALZ ÜBERGESIEDELT. WIESO DER SCHRITT AN DIE NAHE?

Gisela Mansfeld: Als die Entscheidung gefallen war, dass unser Haus uns auf Dauer zu groß wird, haben wir uns verschiedene Einrichtungen angeschaut. Wir waren in Ginsheim-Gustavsburg, Bingen, Schlangenbad, sogar im Odenwald. Nichts hat uns wirklich begeistert, bis wir nach Bad Kreuznach ins Bellevita kamen.

der Stadt und nicht meilenweit außerhalb, so wie es bei vielen anderen Häusern der Fall war. Ich fahre noch selbst Auto, eine Bushaltestelle ist gerade mal 30 Meter weit weg, alles ist bestens erreichbar, Ärzte, die Innenstadt oder das Salinental. Gerade das gute Luftklima kommt mir sehr zu Gute. Und wenn man mal nicht mehr so gut zu Fuß sein sollte, wird einem hier alles abgenommen.

Siegfried Mansfeld: Auch die Baulichkeit

Der nächsten Schnuppertag für Interessierte findet am Sonntag, 11.09.2016 zwischen 11.00 und 17.00 Uhr mit BELLEVITA Spansauessen statt. Wer vorher einen Hausbesuch wünscht, ist herzlich willkommen und kann den geme individuell vereinbaren.

Weitere Infos unter: Tel. 0671- 4834252 oder www.bellevita-seniorenresidenz.de.

SALINENSTRASSE 145 · IN BAD KREUZNACH
 INFOS: 0671. 4834252 · ODER WWW.MEIN-BELLEVITA.DE